

La Cucaracha

Traditionnel Mexicain
Arr. : Christian Locussol

Ensemble de Guitares

Conducteur
Guitare 1
Guitare 2
Guitare 3
Guitare Basse / Contrebasse

Niveau : Fin 1er Cycle

La Cucaracha, qui signifie "le cafard" en espagnol, est une chanson mexicaine emblématique, ayant été importée d'Espagne au début du 19e siècle.

Pour les guitares 1 et 2, il est recommandé de rester dans la même position à chaque phrase afin de maintenir une homogénéité dans les voix et d'assurer une meilleure fluidité dans l'interprétation.

Christian Locussol

Guitariste, arrangeur et professeur de guitare - Diplôme d'Etat 1990. Il a commencé sa formation musicale à Paris où il a obtenu un prix de guitare au concours inter-conservatoires, puis rejoint la classe d'Alberto Ponce à l'école nationale d'Argenteuil où il a obtenu un 1er prix d'interprétation à l'unanimité.

Il s'est produit en France et en Europe en tant que soliste et avec diverses formations notamment avec le chant (Canciones populares españolas- CD édition La Ma de Guido, Barcelone 2001), mais aussi dans plusieurs spectacles de la compagnie Mnemosyne Théâtre-poursuite.

Dans le cadre de son activité pédagogique, il dirige un ensemble de guitares pour lequel il compose et/ou écrit des arrangements dans différents styles musicaux.

La Cucaracha

Traditionnel Mexicain
Arr. : Christian Locussol

♩ = 150

Guitare 1

Guitare 2

Guitare 3

Guitare Basse
Contrebasse

5

5

Gtr. 1

Gtr. 2

Gtr. 3

G. B.
Cb

10

13

Gtr. 1

Gtr. 2

Gtr. 3

G. B.
Cb

La Cucaracha

Traditionnel Mexicain
Arr. : Christian Locussol

♩ = 150

4

5

mf

13

21

29

mf

1. 2.